

## Alumni UNAIR Jakarta Bertemu Bahas Sinergitas dan Soliditas

Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIKBLITAR.COM](http://JATIM.PUBLIKBLITAR.COM)

Jul 21, 2022 - 10:28



JAKARTA, - Alumni Universitas Airlangga di Jakarta menggelar pertemuan bertajuk Gathering Alumni UNAIR pada Rabu malam (20/7/2022) di Sarinah, Jakarta Pusat. Mayoritas, mereka merupakan alumni senior UNAIR yang berkiprah di dunia media, baik cetak maupun elektronik, di Jakarta.



Selain untuk mengukuhkan soliditas antar-alumni, pertemuan itu membahas sejumlah topik. Di antaranya, sharing perkembangan UNAIR dan upaya sinergitas ke depan.

Ketua Direktorat Pengembangan Karir, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) UNAIR Prof Dr Elly Munadzirah drg MS menyebut capaian sejumlah prestasi UNAIR terbaru tidak terlepas kontribusi para alumni di seluruh Indonesia. Termasuk Jakarta. Karena itu, dalam kesempatan itu pula, ia menyampaikan apresiasi atas dukungan alumni selama ini.

"Salah satu capaian kebanggaan bagi kita, UNAIR telah masuk dalam Top 500 dunia. Melebihi target yang dicanangkan Kemdikbud Ristek. Saat ini UNAIR masuk Top 369 dunia QS World university Ranking," sebutnya. "Di Indonesia, UNAIR masuk 4 terbaik," imbuhnya.

Guru Besar FKG itu menambahkan bahwa meski saat ini tren catatan UNAIR positif, bukan berarti komitmen peningkatan dan pengembangan UNAIR ke depan tidak berlanjut. Masih terdapat pula sejumlah tantangan besar yang mesti diselesaikan secara bersama-sama ke depan.

"Kami sangat mengapresiasi ketersediaan bapak dan ibu untuk hadir dalam Gathering UNAIR kali ini," ujarnya.

Prof Elly menyebut sinergitas dengan alumni, terutama Jakarta, sangat diperlukan serta semakin diperkuat dalam menyongsong masa depan UNAIR. Pihaknya juga memberikan akses terbuka kepada alumni untuk memberikan masukan melalui DPKKA UNAIR.

"Tentu kunci menghadapi tantangan ke depan adalah penguatan kolaborasi dan sinergi antara UNAIR dan alumni," ucapnya. Prof Elly berharap komitmen dan dukungan dari para alumni akan tetap kukuh dan semakin kuat ke depan. UNAIR sangat terbuka mendengarkan masukan dan energi positif dari para alumni. Khususnya dalam implementasi program-program prioritas.

"Terima kasih, dan semoga ke depan kolaborasi ini akan semakin kuat," katanya.

Diketahui, lebih dari 20 alumnus hadir dalam Gathering UNAIR tersebut. Acara itu diinisiasi kolaborasi antara DPKKA UNAIR dan Pusat Komunikasi dan Publik (PKIP).

Selain pimpinan UNAIR, Ketua PKIP UNAIR Marta Kurnia Kusumawardhani dr SpKFR(K), sejumlah nama tokoh publik hadir. Salah satunya Mantan Ketua KPU Arief Budiman. (\*)